

# 理研会報

行  
印教研 理科研究部局  
事 市成田川内  
校 成田川内

## 新年度を迎えて

研究部長 板橋 義士大

この会報も回を重ねて毎年四十号に達しました。この間決して原稿や書類、手帳などは一度も欠かさず、何といつても現場の研究が優先であります。この意味でも種々工夫をいたしてゆきたいと思います。

申し上げます。

行事調整や益々切実な問題となつてきている現在、会報の果す役割も又大切で段階に応じてものと考えます。この意味でも種々工夫をいたしてゆきたいと思います。

新年度を迎えて研究部の活動も

### △工科教研に参加して

島里南小竹内幸子

（略）

教育現代化の叫ばれる今日、そ

の勉強も勿論大切ではあります

が

、物質の性質をどのように教える

か

が、理科の領域はどうあるべきか、

科学とすべての国民のものにする

ための内容について

（略）

。中学校では、一年の要領につい

て原子の構造、自由電子、金属導

性等について提議がありました。

（略）

。中学校では、一年の要領につい

て原子の構造、自由電子、金属導

性等について提議がありました。

（略）

。中学校では、一年の要領につい

て原子の構造、自由電子、金属導

性等について提議がありました。

（略）

。中学校では、一年の要領につい

て原子の構造、自由電子、金属導

性等について提議されました。

（略）